



Con motivo del Día Mundial de la Esclerosis Múltiple, celebrado el 26 de mayo 2010, la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, ha celebrado una Jornada de Cuestación e Información en el centro de la capital, colocando una mesa en la puerta de El Corte Inglés de la Plaza del Duque.

Donde han colaborado a lo largo de toda la Jornada un gran número de voluntarias, gracias a las cuales ha resultado un día fructífero en cuanto a difusión.

Agradecemos a todos los sevillanos, una vez más su generosa colaboración con nuestra causa.

Igualmente queremos destacar la colaboración del Diario de Sevilla, Canal Sur TV y Giralda TV, que han colaborado dando difusión en sus medios.

Todos podemos necesitar ayuda en cualquier momento, estamos obligados por ello a ser solidarios, sobre todo en tiempos de crisis, que es cuando más nos necesitan.



